

## Dokumentation zur Renovierung der Hütte auf dem Spielplatz in Korweiler.



Die Hütte wurde angehoben und an den acht Stützen mit einer zusätzlichen Steinplatte und einer wasserundurchlässigen Folie unterbaut.



Zustand vor der Renovierung.



Stück für Stück werden die alten Blockhausteile entfernt und durch das neue Ständerwerk ersetzt.



Vom Stromkasten wird ein Erdkabel bis zur Hütte verlegt, um Strom und Licht in die Hütte zu bekommen. Auch die Kleinen sind schon mit Begeisterung bei der Sache.





Die Gesamtkosten für die Renovierung der Hütte haben ca. 2.550,- € betragen. Die RWE hat das Projekt mit – aktiv vor Ort – und 2000,- € unterstützt. Pate war Frank Rickus aus Mannebach.